

AÚN SIN TÍTULO

Poli



Capítulo 1

1

...ese es precisamente el problema, somos normales y de medio estatus Laia. Si alguna vez sentiste que éramos considerados, era un sueño, la única manera que tenemos de protegernos es quedándonos en nuestras guaridas y apagando los Crisp.

Pero Má es la única forma que tenemos de comunicarnos! Nuestra última esperanza de revolución.

Por lo mismo, la revolución no funcionó, entiéndanlo de una vez por todas, no por ser jóvenes y rebeldes van a sacarnos de esta miseria. Los de alto estatus tienen la última palabra siempre. Todas las decisiones que tomen serán a favor de ellos y en desmedro de nosotros.

Má estoy cansada de no poder hacer nada.

Y tú crees que yo no lo estoy? Todo esto comenzó cuando estaba embarazada de ti, hace 20 años que estoy luchando por darte lo mejor que he tenido a mi alcance, y que más podemos hacer?

La situación claramente no permitiría, nuevamente, una celebración de nuevo sol "A la antigua", como expresaban los habitantes. Muchos recuerdan los colores en el cielo y el ruido, a las personas vestidas con sus mejores ropas y el cotillón que adornaba expresiones faciales y corporales que claramente denotaban festejo y a la vez tranquilidad, sentimientos que anhelaban desde que comenzó todo.

Laia era capaz de formar estos momentos en su cabeza gracias a revistas y libros que habían sobrevivido en el bunker de un vecino mal llamado loco hace 20 años. Loco que logró tener un vivir un poco más digno. Fue el único en prever lo que pasaría, era geólogo y tanteaba con sus propias manos la masacre que iba desgastando la tierra a manos de un asesino que a lo largo de toda su vida solo pensó y trabajó para su propia comodidad.

Éstas, eran las únicas representaciones del mundo que Laia buscaba encontrar saliendo al exterior. Llevaba toda su vida encerrada en un domo al que su madre logró llegar con casi 8 meses de gestación, agotada, hambrienta y sedienta. También había escuchado sobre personas que vivían bajo una cultura autosustentable, los cuales habían sido perdonados por la tierra misma, por lo que gozan de un lugar privilegiado en cada urbe, al AIRE LIBRE... eran palabras demasiado hermosas para los oídos de Laia, aire que se había propuesto respirar desde que estas historias comenzaron a nutrir su imaginación.

Había pensado en tantas maneras de escapar que de por sí le generaban una suerte de miedo y esperanza combinadas a tal punto que la deslizaban lentamente a la nada. Es el famoso miedo que todos practican

a cambio de arriesgarse a comprobar si todo afuera continúa inhabitable. Existirá dicha cultura autosustentable? Si ellos supieron cómo sobrevivir, por qué las demás personas no lo hicieron? Si era tan simple como reducir nuestra huella de carbono, qué fue lo queegó a tanta gente?